



## Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Miércoles 26 de Mayo de 2004

### Noticias de Medios Escritos

#### **+Nace Alianza por la República. (La Prensa, Pág. 3 A)**

+La bandera tricolor rojo, verde y azul es la que representa ahora a las cinco organizaciones políticas que suscribieron de manera oficial su unión en lo que se denomina Alianza por la República, que participará en los comicios municipales, dejando abierta la opción de que otras fuerzas políticas se les sumen.

#### **+Emerge nueva crisis en CSE. (La Prensa, Pág. 3 A)**

+Una nueva crisis se avizora en el Consejo Supremo Electoral (CSE), luego que los magistrados de tendencia liberal Silvio Américo Calderón, Mauricio Montealegre y Jorge Incer Barquero, decidieran no asistir a la sesión ordinaria convocada para ayer.

#### **+Consejos Electorales Departamentales tomarán posesión el 4 de junio. (La Prensa, Pág. 4 A)**

+El próximo cuatro de junio está previsto que los miembros de los Consejos Electorales Departamentales (CED) tomen posesión de sus cargos, ante los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE), para la organización y conducción del proceso electoral municipal, que culminará con las votaciones el siete de noviembre de este año.

#### **+Indecisión de dirigentes en alianza PLC-PRN en Ocotal. (La Prensa, Pág. 4 A)**

+El tema de las alianzas entre el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y el Partido de la Resistencia Nicaragüense (PRN) en Quilalí, aparentemente es un asunto acabado, pero los dirigentes de ambas partes continúan albergando las esperanzas de que esto ocurra, pero sin ceder espacios que dicen tener por el derecho que les da el hecho de ser "mayoría".

#### **+Coalición bolañista sin fórmula electoral. (El Nuevo Diario, Pág. 3)**

+PC y GUL firman alianza, pero ahora resta saber cómo escogerán al candidato para Alcaldía de Managua.  
+El presidente Enrique Bolaños lidera desde ayer una coalición política electoral, integrada por seis partidos, que encabeza el GUL y el Partido Conservador (PC).

#### **Téller no declinará precandidatura. (El Nuevo Diario, Pág. 4)**

+Leonel Téller descartó que pretenda renunciar a la precandidatura para la Alcaldía de Managua, por Gran Unión Liberal (GUL), como le dijo a END una fuente de esa organización.

#### **+Arnoldismo intenta sobrevivir en PRN. (El Nuevo Diario, Pág. 4)**

+La fracción del Partido Resistencia Nicaragüense (PRN) que dirige la diputada María Auxiliadora Alemán, impugnó ayer la resolución del Consejo Supremo Electoral (CSE) que reconoció a Salvador Talavera como presidente del PRN, bajo cuya directiva irán a los comicios municipales de noviembre.

#### **Alvarado a campaña electoral. (El Nuevo Diario, Pág. 4)**

+Naciente Alianza por la República (Apré) solicitará al titular de Salud que asuma la jefatura nacional de campaña.

+Hablan de las condiciones para catapultarlo como el presidenciable.

#### **+Prepara Caravana por toda Managua. (Bolsa de Noticias, Primera Plana)**

+Encuentro con unos 500 empresarios del país.

+Pedro J. Chamorro Barrios informó a Bolsa de Noticias que prepara, para el 5 de junio, una gran caravana vehicular que recorrerá todos los distritos de Managua y donde se verá la fuerza y el poder de convocatoria



## Elecciones Municipales 2004

### Monitoreo

14/06/10 11:47

de este candidato a Alcalde Managua. Chamorro además organiza otra recepción en el hotel Holiday Inn para captar fondos y donde esperan asistan unos 500 empresarios de los grupos económicos más fuertes de Nicaragua.

#### **+Danilo Aguirre para candidato por alianza PLI. (Actualidad Política, Pág. 3)**

+El conocido periodista Danilo Aguirre Solís, sub director de El Nuevo Diario, está siendo propuesto como pre/candidato a la alcaldía de Managua por la alianza PLI, que ayer martes se inscribió oficialmente ante el Consejo Supremo Electoral, integrada por el PLI, PALI, PUCA, que correrán bajo la casilla del PLI para las elecciones municipales de noviembre próximo.

#### **Programas de Opinión de Televisión**

##### **Canal 4**

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Guillermo Osorno, Carlos Salgado y Oliver Bodán

Tema: ¿Por qué no va en alianza con el PLC?

El diputado de Camino Cristiano, Guillermo Osorno, dijo “que fueron en una alianza con el PLC, por el cuento, por el mono o la preocupación que la democracia estaba en peligro, y en busca de darle la mejor estabilidad a esta país fue que se firmó la alianza, esperando que para esta fecha Nicaragua tuviera una estabilidad tremenda, pero que triste fue ver a un PLC que al principio comenzó a pelearse en si mismo, matarse y tener una serie de obstáculos para que este país caminara mejor. Si hemos sabidos que estas iban a ser las condiciones que iban a pasar hubiéramos preferido ir solo. Aseguró que para estas elecciones municipales el PCC va ir sólo a competir por alcanzar el mayor número de alcaldías”.

##### **Canal 2**

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitados: Mario Rappaccioli, Miguel López y Rafael Córdova (Directivos de la Alianza por la República)

Tema: Conformación de la Alianza por la República

Miguel López expresó que la Alianza por la República no es una alianza electorera, no es una alianza con mira a enfrentar unas elecciones municipales o enfrentar unas elecciones presidenciales. Esta alianza va con las perspectiva de hacer un solo partido, una sola fuerza política que signifique que cada uno de nosotros desde la ideología que tenemos pueda aportar dentro del liberalismo, dentro del conservatismo, dentro del pensamiento de centro del Movimiento de Unidad Nacional y todos aquellos que puedan aportar conceptos, principios, valores. Esta es una alianza alrededor de principios y valores comunes, alrededor de una visión de nación, alrededor de la conformación de una nueva cultura política. Aquí hay un relevo generacional, donde un sector de políticos más jóvenes de una trayectoria dentro de la vida nacional comienzan a unir esfuerzos y voluntades a través de las bases de los diferentes partidos para ofrecerle a los nicaragüenses una opción electoral diferente, pero que sobre todo, que es una opción que no está pensando únicamente en atender las elecciones, si no también en resolver las necesidades de la gente.

Miguel López agregó que dentro de la plataforma política de la Alianza por la República, pretenden

**OFICINA DE MONITOREO**

**SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL**

**PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua**

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## Elecciones Municipales 2004

### Monitoreo

14/06/10 11:47

seleccionar a los mejores hombres y mujeres en cada uno de los municipios del país, para que la gente pueda valorar, pueda seleccionar, pueda sentir que está siendo representados por una persona capaz y honesta.

Rafael Córdova dijo que en esta alianza hay básicamente tres ingredientes: “Primero, somos una nueva generación, porque a pesar de que hemos andado en la política, no nos hemos estado pisando callos, no tenemos rencillas entre nosotros. Segundo, buscar una forma de despolarizar al país. Tercero, tenemos un arbitro en esta alianza que lo reconocemos todos, que es don Enrique Bolaños, que nos va a servir con sus canas y con su no pretensión de no reelección, su no pretensión de caudillo, sino mas bien su lucha contra la corrupción y el caudillismo, a que si tuviéramos diferencias, tenemos como poder limar las asperezas y poder seguir adelante, con estos tres elementos que están presente en esta alianza yo creo que nos van a llevar bastante largo al futuro de Nicaragua”, apuntó Córdova.

Mario Rappaccioli mencionó que en Nicaragua hay problemas serios de cómo hemos venido manejando el país, en una trayectoria en la que hemos venido posesionándonos en ser el país más pobre de Latinoamérica, obviamente estamos haciendo las cosas malas y eso se debe básicamente de que en Nicaragua hacen faltas instituciones sólidas. Las instituciones son las que verdaderamente establecen un estado de derecho y son las que verdaderamente llevan hacia el progreso cualquier tipo de nación. Esa es la diferencia que existe entre otros país y nosotros, no es la gente, no es la inteligencia, no es nada de eso, simplemente es que tienen reglas del juego clara y que tienen instituciones que protegen los derechos del individuo. Nosotros nos hemos unidos con ciertos principios y valores que fortalecen la visión como es la institucionalidad. Tenemos principios importantes, como es el principio de solidaridad. Es importante ponerse en los pies de la gente que no tiene y verdaderamente sentir y ser solidario con los problemas que aquejan los ciudadanos. Nosotros vemos claramente que existen dos partidos que no se ponen en esa posición y están en unos pleitos políticos que hasta el momento no han aprobado una ley importante para el país en los seis meses que van del año.

Rappaccioli indicó que el reto de la Alianza por la República está en demostrar de que con sus actuaciones, con su andar, de probar de que sí son diferente a las opciones que hasta el momento ha habido, esto la gente ya lo está notando y se ve reflejado en las encuesta que hizo M&R que le da un 18.8 % de preferencia de voto.

### **Canal 100%**

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Lic. Alejandro Fiallos (Presidente de INIFOM)

Tema: Alianza por la República

El licenciado Alejandro Fiallos dijo que la Alianza por la República está abierta a todos los nicaragüenses sin distinción de colores, porque aquí la mayoría pertenecen a dos partidos tradicionales, pero que están cansados de las dictaduras, de la corrupción y de los dedazos. En relación a las elecciones indicó que el proceso electoral no se puede detener, hay que llevarlo a cabo, porque el pueblo lo esta pidiendo.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## Elecciones Municipales 2004

### Monitoreo

14/06/10 11:47

#### Noticias de Radio

##### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La voz de Camino Cristiano**

Fecha: 25 de Mayo de 2004

Director: Manuel Navarrete

Invitados: Dr. Oscar Carrión

Tema: Elecciones municipales (Entrevista vía telefónica)

+El Dr. Carrión explicó que decidieron ir solos en las elecciones municipales, porque esa es la decisión de las bases y la estructura del partido.

##### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Desde la derecha**

Fecha: 25 de Mayo de 2004

Director: José Payán

Tema: Críticas al Consejo Supremo Electoral

+Payán le pidió prudencia al Presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas y le dijo que tuviera paciencia, que el Dr. Alemán volverá al Poder.

##### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La verdad aunque duela**

Fecha: 25 de Mayo de 2004

Directora: Nubia Duarte

Tema: Críticas al Consejo Supremo Electoral

+Duarte manifestó estar decepcionada por la actuación del Presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas, pero no sabe hasta que punto está siendo chantajeado por el Frente Sandinista.

##### **Radio Ya**

Programa: **El Súper Reportero**

Fecha: 25 de Mayo de 2004

Director: Sergio Miranda

Invitados: Alexis Argüello (Candidato a Vicealcalde de Managua por el FSLN)

Tema: Elecciones municipales

+Comentó que la Alianza por la República pretende dejar a un lado a Arnoldo Alemán y está financiada y dirigida por la CIA. Aseguró que pronto aparecerán en la directiva de la Alianza por la República, directivos del CEN del PLC.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## Elecciones Municipales 2004

### Monitoreo

14/06/10 11:47

#### Noticias de Televisión

+Leonel Teller, Precandidato a Alcalde de Managua por el GUL, aseguró que no renunciará a dicha candidatura, porque él fue proclamado por las bases del partido. Aseguró que sí Alejandro Fiallos le gana las primarias está dispuesto a trabajar con él. ( **25 de Mayo de 2004. Noticieros CDNN, Canal 23**)

+La fracción del Partido Resistencia Nicaragüense que dirige la diputada María Auxiliadora Alemán impugnó la decisión del Consejo Supremo Electoral, la que reconoció la facción de Salvador Talavera. Según el Comandante "Rubén" los Magistrados del Poder Electoral pretenden beneficiar al FSLN con dicha decisión. ( **25 de Mayo de 2004. Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12**)

+El diputado Enrique Quiñónez expresó que una parte del sector transporte está en pláticas con el PLC, para una posible alianza entre ambos (PLC-sector transporte) y que están en pláticas con Pedro Joaquín Chamorro para que un miembro del sector transporte sea candidato a concejal en la Alcaldía de Managua. ( **25 de Mayo de 2004. 100% Noticias, Canal 63**)

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua